

LA VOZ de Castilla-La Mancha

Castilla
La Mancha
PSOE

PAGE RECLAMA
DESTERRAR A
QUIENES HACEN
DE LA *violencia*
SU BANDERA
POLÍTICA

CLICK
VIDEO



EL PRESIDENTE AFIRMA QUE LA SOCIEDAD DEJÓ DE SER NEUTRA ANTE LA VIOLENCIA MACHISTA. El presidente también ha pedido en Toledo apartar de la vida pública a quienes utilizan la violencia como bandera política, ha subrayado que la sociedad ya no es neutra ante la violencia machista, ha criticado el exceso de "decibelios de violencia" en el debate político nacional, ha participado en la firma del Acuerdo de Coordinación Institucional para prevenir la violencia de género en Castilla-La Mancha y ha destacado que el respeto entre instituciones es clave para avanzar en igualdad y hacer eficaz el dispositivo regional contra la violencia machista.

CLICK
ENLACE

'25N: UN RETO TAMBIÉN DIGITAL' ARTÍCULO DE OPINIÓN DEL PRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA

CLICK
VIDEO

EL PSOE DE CLM LAMENTA QUE NÚÑEZ NO ASISTA AL ACTO INSTITUCIONAL DEL 25N

CLICK
ENLACE

JIMÉNEZ DEFIENDE QUE EL PSOE ES GARANTE DE LA IGUALDAD Y TIENE COMO OBJETIVO LA "VIOLENCIA CERO"

CLICK
ENLACE



EL PSOE REIVINDICA SU COMPROMISO PARA ERRADICAR LA VIOLENCIA MACHISTA. El acto organizado en Villarrobledo por el PSOE de Castilla-La Mancha contó un emotivo homenaje a las víctimas de violencia machista, donde la consejera de Igualdad, Sara Simón, subrayó que solo con hechos y compromiso real se frenará esta lacra desde "el primer chiste o comentario machista". Durante el acto, en el que se encendieron sesenta velas en recuerdo de las mujeres asesinadas en la región desde 2003, se denunció el avance de discursos negacionistas y sus efectos en la seguridad de las mujeres. Las representantes socialistas reclamaron al PP que rompa sus pactos con Vox por invisibilizar la lucha contra la violencia de género.

CLICK
ENLACE

ESPECIAL 25N

Castilla
La Mancha
PSOE



CASTILLA-LA MANCHA CLAMA UNIDA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN EL 25N.

La ciudadanía de Castilla-La Mancha expresó este 25 de noviembre una firme condena a la violencia de género con actos y manifestaciones en las principales ciudades de la región. En Toledo, unas 400 personas participaron en la marcha convocada por la Plataforma 8M, que abrió con la lectura de los nombres de las 79 mujeres asesinadas este año antes de recorrer el Paseo de la Vega bajo el lema "Por las que están, las que no están, las que peligran". En Albacete, cerca de 300 asistentes se concentraron en el acto organizado por la Coordinadora 8M, donde se depositó una flor por cada víctima registrada en 2025.



GOBIERNO Y TSJCLM RENUEVAN EL ACUERDO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

El Ejecutivo de CLM y el Tribunal Superior de Justicia han actualizado el acuerdo de coordinación institucional firmado en 2009 para mejorar la prevención y atención a mujeres víctimas. El acuerdo incorpora toda la legislación autonómica, estatal e internacional vigente y ha sido rubricado por representantes judiciales, gubernamentales, municipales, médicos y de la abogacía. La consejera Sara Simón defendió la unidad institucional frente al negacionismo y la necesidad de fortalecer recursos para proteger a mujeres y menores. Se crean comisiones de seguimiento regional y provinciales para evitar fallos, adaptarse a la evolución de la violencia y sumar nuevas herramientas.